
 

意 見 ・ 要 望 の 要 旨 教育委員会の考え方 

４ 統合の時期 

(1) ２年後の統合は性急すぎる。 

(2) 統合まで２年は長すぎる。すぐに統合し

たほうが来年度の新１年生のためになるの

ではないか。 

光が丘地区の小学校は、児童数および学級

数の減少が著しく、単学級が多く存在するた

め、できるだけ早い時期に統合を行う必要が

あります。一方、統合までには、児童、保護

者および教職員間の交流、閉校の準備、統合

新校の校名選定や改修工事などの準備が必

要となります。そのため、２年が適切な準備

期間であると考えています。 
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